

Las asociaciones de vecinos de Petrer realizarán actividades gratuitas

27/10/2022



Petrer ha ofrecido un año más a sus diferentes asociaciones de vecinos la oportunidad de realizar las actividades gratuitas que ellos elijan. El pasado 28 de septiembre se celebró una reunión con representantes de todas ellas donde algunas ya decidieron qué tipo de actividad, taller o cursos querían ofrecer. El año pasado esta iniciativa tuvo mucho éxito, “y por eso este año algunas asociaciones van a repetir esas mismas

actividades como pilates, zumba o Navijuegos” ha explicado la concejala de Participación Ciudadana, Juana Ochoa.

Entre las actividades que se podrán elegir son algunas más lúdicas como pilates, zumba, yoga, gimnasia para mayores, petanca, o algunas como excursiones, charlas y reuniones, entre otras. “El objetivo es construir y fortalecer el tejido asociativo”, señaló Ochoa.